



Guía de Distinguir Hecho de Opinión

Actualmente, ni adultos ni jóvenes se aburren de armar rompecabezas. Estos rompecabezas han existido por siglos. Se llaman rompecabezas porque hay que pensar mucho para lograr terminarlos con éxito.

Los rompecabezas se crearon en Inglaterra hace muchos años. Se usaban para enseñar geografía a los estudiantes. Primero se hacían dibujando un mapa sobre un trozo de madera. Luego se cortaba la madera con un serrucho en diferentes formas. Más tarde, se hicieron diferentes tipos de dibujos dentro de los rompecabezas. Estos dibujos enseñaban la historia, el abecedario, las plantas y los animales. Con el tiempo, los rompecabezas se convirtieron en un juego más que en una herramienta de aprendizaje.

Los rompecabezas se hicieron populares en los Estados Unidos durante la década de los treinta. En este tiempo la gente no tenía mucho dinero y eran un regalo entretenido que no costaba mucho dinero. Hoy en día, armar rompecabezas es una de las mejores maneras de entretenerse sin gastar mucho dinero. Los rompecabezas nunca dejarán de ser populares.

Siguiendo los pasos mentales de la destreza, responde:

1. ¿Qué declaración es una opinión en este texto?

- a. Los rompecabezas se crearon en Inglaterra hace muchos años.
- b. Estos rompecabezas han existido por siglos.
- c. Ni adultos ni jóvenes se aburren de armar rompecabezas.
- d. Se llaman rompecabezas porque hay que pensar mucho para lograr terminarlos con éxito.

2. ¿Qué declaración es un hecho sobre los rompecabezas?

- a. Los rompecabezas nunca dejarán de ser populares.
- b. Con el tiempo, los rompecabezas se convirtieron en un juego más que en una herramienta de aprendizaje.
- c. Hoy en día, armar rompecabezas es una de las mejores maneras de entretenerse sin gastar mucho dinero.
- d. Ni adultos ni jóvenes se aburren de armar rompecabezas.



Quiero ser veterinaria

Cuando sea adulto, quiero ser veterinaria. Los veterinarios tienen los trabajos más interesantes. Creo que yo sería una buena veterinaria. Me encantan los animales y parece que los animales me adoran. Soy buena en Matemática y Ciencias. Estas habilidades me ayudarán a convertirme en la mejor veterinaria.

Los veterinarios son como los médicos. La única diferencia es que los veterinarios tratan a los animales, no a la gente. Los veterinarios hacen las mismas cosas que los médicos. Ellos tratan enfermedades, realizan operaciones y dan medicinas.

La gente piensa que un veterinario es un médico que trata perros y gatos enfermos. Los veterinarios hacen más que ayudar a las mascotas enfermas. Los granjeros dependen de los veterinarios para mantener a sus animales libres de enfermedades. Una enfermedad que se contagie entre los animales de la granja podría dejar al granjero fuera del negocio. Los veterinarios también ayudan a mantener saludables a los animales del zoológico. Otros veterinarios ayudan a preservar los animales en peligro de extinción o hacer investigaciones. Existen muchos tipos diferentes de trabajo que un veterinario o veterinaria puede hacer.

1. ¿Qué declaración de este informe puede probarse?

- A. Creo que yo sería una buena veterinaria.
- B. La gente piensa que un veterinario es un médico que trata de perros y gatos enfermos.
- C. Los veterinarios hacen más que ayudar a las mascotas que están enfermas.
- D. Me encantan los animales y parece que los animales me adoran.

Explica por qué la alternativa que escogiste puede probarse:





<p>2. ¿Cuál de las siguientes declaraciones es un hecho en este texto?</p> <p>A. Los veterinarios tienen los trabajos más interesantes.</p> <p>B. Los veterinarios son como los médicos.</p> <p>C. Soy bueno en Matemática y Ciencias.</p> <p>D. Estas habilidades me ayudarán a convertirme en el mejor veterinario.</p>	<p>¿Por qué elegiste la alternativa como un hecho?</p>
<p>3. ¿Qué declaración es una opinión?</p> <p>A. Los granjeros dependen de los veterinarios para mantener a sus animales libres de enfermedades.</p> <p>B. Los veterinarios ayudan a mantener saludables a los animales del zoológico.</p> <p>C. Algunos veterinarios hacen investigaciones.</p> <p>D. Creo que yo sería una buena veterinaria.</p>	<p>¿Por qué elegiste la alternativa como una opinión?</p>
<p>4. ¿Qué declaración es una opinión sobre veterinarios?</p> <p>A. Tratan a los animales, no a la gente.</p> <p>B. Tienen los trabajos más interesantes.</p> <p>C. Tratan enfermedades, realizan operaciones y dan medicinas.</p> <p>D. Hacen más que ayudar a las mascotas enfermas.</p>	<p>¿Qué te hace decir que la respuesta es una opinión sobre los veterinarios?</p>

